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クローズアップ ！人物 第5回

編集部  高岡さん、毎日大変お忙しそうですが、大変な役をやられておられますね。
正式な高岡さんの役柄を教えてください。

高岡   私の正式な役はMD336 LCIFコーディネーター、元地区ガバナー、地区名誉顧問、LCIF推進コーディ
ネーター、アラートチーム顧問です。現在、複合と336A地区の２つで役をやっているのでこの様
に長くなりました。

編集部  高岡さんはそのような四国を代表する役にお付きでいますが、私達、湯築ライオンズクラブの
チャーターメンバーでも有ります。この20年を振り返ってご自身のライオンズライフはいかが
だったですか？

高岡   一言で言うとあっという間でした。何も分からず入会しましたが、今までなにかしら役をやり続
けていますね。

編集部  この20年でもっとも記憶に残ることは有りましたか？

高岡   それは私の大きな転機にもなった地区ガバナーになったことです。

編集部  私たちのクラブから２人も地区ガバナーになられたことは大変名誉なことです。ガバナーになられたときも色々あったと聞きま
した。

高岡   あの時は元々のガバナー候補が辞退され、私にガバナー依頼が来ました。最初は断っ
ていたんですが、各名誉顧問から説得され受けました。前半は活動が有りましたが、
後半はコロナの為、活動が制限されたんです。県民文化会館も地区大会の為に予約
してましたが中止となりました。いや〜、やりたかったですね。残念でした。

編集部  私達の記憶では高岡さんが、菅さんが地区ガバナーされたとき、幹事として大変、
立派な挨拶を何も読まずにやったことはものすごく印象に残ってます。

高岡   えっ、覚えてないな。そんなこと有りました（笑）

編集部  高岡さんと言えば、LCIF（正式名称）です。大変な金額をご自身でも寄付されておられますね。

高岡   今まで75口、75000ドル寄付しました。なぜなら自分は今、幸せ、生活も安定しています。世界の困っている人々に少しでも分け
たいと思い続けています。お金はお墓には持っていけませんから（笑）

編集部  頭が下がる思いです。これは愛媛県では最高額と聞いております。それではLCIFについてもっとクラブの皆さんにも知ってもら
わないといけませんね。

高岡   そうです。現在、ライオンズクラブは国際協会と、国際財団に別れてており、財団の方がLCIF
にあたります。LCIFの特性は勿論、困っている世界の災害、戦争地区に贈られますが、100パー
セント、寄付が贈られることです。色々他寄付団体がありますが、寄付が職員給与や、施設費
などにも使われております。LCIFは100％寄付です。大変、透明性の高いものだと言えます。

編集部  LCIFはあまり良く理解されてない、寄付しても後はなんに使われているか知らない、そうい
う疑心から寄付をしない人もいるでしょうね。

高岡   キャビネットには年次報告書が来ています。まず、これを周知してもらいたい。どこにいくら
寄付したか分かります。それを見せることも必要だと要望してます。

編集部  そうですか。私達もその報告書を見たら寄付に対して信頼できますね。

高岡   私もこの立場から各クラブに寄付をお願いして回るのも労力です。でも日本、この愛媛県でなにかしら災害があれば世界から寄
付が来るということは確かです。あくまで強制ではありませんが、理解してもらい少しでも寄付してもらうと嬉しいです。

編集部  最後に高岡地区名誉顧問から今の、ライオンズのメンバーにアドバイスなり、一言お
願いできますか？また今後の抱負もお願いします。

高岡   皆さん、ライオンズのお役目が来たらイエスで受けてください。私もそうして来ました。
　　　人の為にできることは幸せです。やりたくても出来ない人も多いと思います。
　　　これからは私は次の人達の育成に注力します。このためにはまずは健康！
　　　 これからも頑張ってやり通し、最後はバカライオンと呼ばれて終わりたいと考えてい

ます（笑）

以上、始終微笑みながら高岡地区名誉顧問は私達に語っていただきました。その目にはまだ
まだやり続ける力がみなぎっていました。これからも私達を見守って頂きたいものです。

　LCIFの星！！ 高岡英治さんです。今までのライオンズ活動から今後の抱負まで様々なお話をお伺いしました。



松山城西店
愛媛県松山市美沢2-5-37
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第一生命保険株式会社

徳居  ひとみ

私たち第一生命は
お客さまの『一生涯のパートナー』
として活動しています
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編集部  第20期の幹事を拝命されて、３か月がたちましたが今心境は如何ですか。

中野   正直申しましてこの３か月手探りの状態でした。今では少し余裕も出てきましたので会長と相

談して色々とアイデアを出し合い会員の皆様に喜ばれる20期にしたいと思います

編集部  中野幹事は、船をお持ちと聞いておりますが、第20期の上東会長のもと色々と改革されて今ま

でとは一味違った運営をされていますが、船に例えると上

東丸の船長は上東会長、操縦士は中野幹事ですよね、今の

松山湯築ライオンズクラブをどのように、舵取り運営した

いと思われていますか。

中野   一つはやはり出席率の向上・会員の皆さんが出席したいと思ってもらえるクラブ運営を目指

しています。私はライオンズクラブは着地地点は皆さんウィサーブの精神で奉仕活動ですが、

その過程としてクラブの仲間たちとの親睦や交流を大切にし

たいと考えます。いろんなレクレーション活動を考えて会員

の皆さんに喜ばれるクラブ運営を目指します。

編集部  中野幹事は、ゴルフ・釣りとご趣味が楽しそうですが、他にも何か始めたいと思ってい

るご趣味は有りますか。

中野   ゴルフと釣りは私は確かに大好きです。他の趣味は特には考えてません。それより、クラ

ブ内でゴルフを始めたい方や釣りをされたい方を増やしてご一緒できれば楽しいです。湯

築のメンバーの中にもゴルフも釣りもいつも一緒に遊んでくれるメンバーがいっぱいいま

す。ありがたい事です。興味がありましたら一緒にやりましょう。

編集部  ちょっと、ご家族のお話しを聞かせてください。可愛い女の子のお子様が二人いらっしゃるとお聞きしましたが、どんな女性

に育ってほしいと思われますか。

中野   子供には、ごくごく普通の女の子に育ってくれれば満足です。うちの嫁は、教

育ママですが（（´∀｀））

編集部  最後に、中野幹事の座右の銘は何ですか。

中野   やるなら今しかねえ〜♪

編集部  中野幹事、いつもクラブを和ませてみんなを楽しませる中野幹事に感謝して

います。第20期これからの上東丸の大航海が楽しみです。中野幹事の銘舵取

期待してま〜す。ありがとうございました。

　中野隆史さんです。今までのライオンズ活動から今後の抱負まで様々なお話をお伺いしました。

20期 中野幹事の名舵取りインタビュー！！



未来を拓く
鍵がある。株式会社 中嶋エアテック

TEL.089-968-2144　FAX.089-968-2155
〒791-1122　　松山市津吉町 1000 番地 1

空 調 ・ 換 気 ダ ク ト ・ 設 計 ・ 施 工

代表取締役 中 嶋　和 也
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r e p o r tr e p o r t

　今年度も、南中学校・南第二中学校・湯築小学校の皆さまにご

協力いただき、国際平和ポスターコンテストを実施することがで

きました。

　今年度は、９月30日〜10月１日の２日間、銀天街の『きらりん』

をお借りし、展示会を開催、過去最高（？）の【166票】の一般

来場者の方の投票をいただくことができました。その後、10月５

日例会にて会員投票、11月２日例会にて表彰式、と無事にすべて

の日程を終えることができました。学校や施設の関係者の皆さま、

運営にご協力いただいた皆さま、この場を借りてすべての方々に御礼申

し上げます。

　最後になりますが、ウクライナとロシア、イスラエルとガザなど、21

世紀になった今でも戦争や紛争といったものがなくなっていません。今

回出品いただいた【34点】すべての作品には、こども達が描いてくれた

平和な世界がつまっていました。そんな世界が１日も早く訪れることを

心から願っています。

国際平和ポスターコンテスト
青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト委員会　委員長　荻山　浩平



大切なご宴席から、 
ヒミツの会まで。 

承ります♥

あなたの毎日に寄り添います 

〒790-0067 愛媛県松山市大手町 1-10-10 

Tel.089-913-2580 Fax.089-913-2583 

www.mystays.com 
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　８月22日㈫・23日㈬、康復センター星岡様にて献血活動に参加しました。

　コロナウイルス感染症の影響により約３年振りとなる活動でしたが、松山湯築ライオンズ会員からも多くの方に

お声かけ頂き、99名中92名の採血ができました。

　会場の特性上、一日４時間という短時間開催でしたが上限を超えた申込者に献血センタースタッフからも驚きと

感謝の言葉がありました。

　ご協力頂きました皆様にこの場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

　なお、年２回の開催を予定していますので、次回は2024年２月頃の開催を予定しています。引き続きのご協力を

お願いします。 

献血活動
環境保全・保健福祉・アラート委員会　委員長　大城　慎也



5

ライオンズ豆知識
のちょこっとJUNKO

ファイン クラブへ

地域へ

全世界へ

奉仕事業
ドネーション クラブ

地域へ
シェアリング
事業

シェアリング
交付金

各種
交付金

プログ
ラム

クラブ

ＬＣＩＦ 国際財団

ファイン・・・・・・例会のテーブルの上に可愛いカゴがあるのをご存じですね。
　　　　　　　　　 あのカゴに入れるお金です。（金額に上限があります。）
　　　　　①　ファインは英語で罰金みたいな意味があります。
　　　　　　　ラベルピンや必携などを忘れたり、遅刻や早退の時にも。
　　　　　②　 会の雰囲気を高めたり、会員の親睦を図る目的でされる「テールツイスターの活躍」の時に。

➡
原則、クラブの運営会計に組み入れられます。

ドネーション・・・会員が自主的にする寄付のことです。ドネーション袋にいれますね。

➡
原則、クラブの事業費会計に繰り入れられます。

　　　　　　　　　　　　　  クラブが行う様々な奉仕事業を通して、地域社会に役立ちます。

ＬＣＩＦ・・・・・・ライオンズクラブ国際財団の英語の略称です。
　　　　　　　　　 1968年に国際協会によって設立された財団です。
　　　　　　　　　  私たちには100ドル（50や20など額は自由ですが）献金でおなじみですね。国際協会と

国際財団はライオンズの両輪といわれています。
　　　　　①　 色々なプログラムを通して、世界中の支援を必要としている人々や地域に届けられます。プロ

グラムには人道支援、視力保護、災害援助、青少年支援、糖尿病、小児がん、食糧支援、環境保護な
どがあります。

　　　　　　　　　　　＊  LCIFの支援活動は地球規模で行われるのでなかなか身近に感じにくいですが、最
近の身近な例では、2018年の西日本豪雨災害に、総額１億2000万円を超える交
付金がLCIFから提供されています。＊

　　　　　②　 地区やクラブへのシェアリング交付金制度を通して、クラブの奉仕事業の強化を支援し、クラ
ブのシェアリング事業を通して、そのクラブの地域社会にも貢献しています。

　今回の豆知識は、会費以外のお金についてです。
　わかれば、協力したくなりますネ！



松山市三番町2丁目10-8　河合ビル１階
Mobile：090-1369-2070
［OPEN/CLOSE］19:00→26:00〈不定休〉

●愛媛幼稚園

★ BAL　 BENIGANS

観音寺●

ホテル
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r e p o r tr e p o r t

　今期は松山湯築ライオンズクラブの20周年ということで、何か思い出に残ることを事業にしたいと考え、石鎚山の清掃
登山を企画致しました。その企画に賛同し、集まってくれたのは、下は小学２年生、３年生、上は60歳以上の男女の総勢
15名。登山当日、石鎚山麓の土小屋からいざ登頂スタート。第１、第２チェックポイント付近までは天気も良く、山頂付
近の紅葉も見えたり、期待感で気分も高揚。ただ、第３チェックポイントを過ぎたあたりから、周囲はどんどん霧に包まれ、
時折雨がぱらつき、足下の悪い中、一番辛いとされる二の鎖までの道を必死に登る参加者たち…なんとか第４チェックポ
イントに辿り着き、しばし放心状態（笑）さあ残すは山頂へのたった600メートル。ただ、急で狭い階段がひたすら続き、
ふとももの乳酸が溜まりっぱなし。やっとの思いで全員が登頂！いざ絶景…と思いきや予想通り、周りは白一色、天狗岳
の紅葉も、反対側の熊笹群も全く見えず残念（涙）しかも強風。手を暖めながらみんなでカップラーメンを食べ、一番大
事な山頂での記念撮影、パシャッ。下山は下山で超危険。スリッピーな斜面で転倒者も出たり、下山するまで本当に怪我
人が出ないか不安でしたが、なんとか無事、全員が下山することが出来ました。
　初めて石鎚山登山をした人、登山すら始めての人がいる中、全員が登頂し、無事下山出来たのは、ひとえに皆さんの根
性とチームワークだと思います。危険な場所で手を差し伸べたり、荷物を持ってあげたり。大変な一日でしたが、下山後
はみんなも素敵な笑顔でした。私自身も非常に思い出に残る一日となりました。ご参加頂きました皆様、本当にありがと
うございました！

20周年記念事業　石鎚山清掃登山
20周年大会委員長　八田　英彦
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　９月16日土曜日、大洲の鵜飼に行って参りました。まず、夕方５時にJR松山駅に

集合。今回は湯築ライオンズのメンバーと、その家族が参加となり大変賑やかな一団

となりました。行きの電車の中では、テンションが上がり、男性陣は早くも缶ビール

をプシュとさせ会話も盛り上がります。

　大洲に着くと早速、舟に乗り込みました。豪華なお弁当が用

意され子供たちにはお子様弁当も用意されていました。

　ゆっくり進む舟、ヒグラシが鳴き涼しい風が舟を通り抜け最高の宴会場です。会話も弾み楽

しい時間はゆったり過ぎていきます。

　日が暮れたあと、メインイベントの鵜の魚とりが始ま

りました。大きく燃える松明に照らされ鵜が魚を追い捕

まえる姿が目の前で見れます。これが大洲の鵜飼の素晴らしいところです。

　皆、魚が捕えられると拍手喝采でした。ただ、鵜も少々お疲れ気味で追い

かけるのに多少苦労していました（笑）

　鵜のショーが終わり舟は着岸、帰りはまた電車で松山駅まで向かいます。

子供たちはまだまだ遊び足りないようでオヤツの交換会を席で楽しんでおりました。

　鵜飼は大人も子供も楽しめる大変素晴らしいイベントです。その素晴らしさを再認識させてくれる１日でした。

　この企画を実行していただいた、三根生前会長、ありがとうござました。来年もまた参加したいと思います。

行事
報告

大洲の鵜飼
レクレーション委員会　委員長　川野　友義


